

NOS ASSOCIATIONS ET LA CRISE SANITAIRE

Nous sommes depuis le début du mois de Mars dans l'attente de communiqués rassurants quant à la crise sanitaire.

Malheureusement les générations les plus âgées des anciens combattants et victimes de guerre ont ***la responsabilité par manque de relève*** d'assurer la vie en cette période difficile de nos associations.

Nous constatons et tant mieux que des bureaux voire des conseils d'administrations réduits arrivent à assurer la continuité.

S'agissant des cérémonies patriotiques, elles sont restreintes pour employer les termes Onac et préfectoral.

A Montpellier elles sont trop nombreuses et cela pose déjà un problème pour nos Porte Drapeaux tous âgés. Disons-le à court terme à part deux ou trois jeunes il n'y aura pas de relève.

Nous devons ***réfléchir à ce problème mais aussi le poser aux autorités locales.***

Nous allons devoir attendre que la crise sanitaire permette une reprise normale de nos activités.

Vous trouverez ci-joint un communiqué UFAC qui condamne la profanation du Centre de la Mémoire d'Oradour-sur-Glane.

Dans ces conditions l'UDAC déclinaison départementale de l'UFAC appelle à l'union du Monde Combattant héraultais.

C'est pour cela que nous appelons les associations à nous rejoindre et à être unitaire au sein de l'UDAC en s'appuyant sur les valeurs et les idéaux transmis par nos prédécesseurs.